
Protokoll der Schulkonferenz

Ort: Forum der Dorothea-Schlözer-Schule

Datum: 07.12.2017

Beginn: 19 Uhr

Ende 20 Uhr

Protokollant: Leif Richter

Anwesende: Siehe Anwesenheitsliste

TOP 1: Begrüßung

Herr Felkner begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 12.06.17

Das Protokoll wird ohne Änderung genehmigt.

TOP 3: Mitteilungen der Schulleitung

Frau Siegel stellt sich als neue Schulleiterin vor und informiert über folgende Punkte:

• Leichtes Wachstum der Schülerzahlen auf 1978 Schülerinnen und Schüler.
• Der Haushalt wurde erst spät im Jahr freigegeben. Investiert werden soll u.a. in neue 

Medien, Aufenthaltsmöglichkeiten für Schülerinnen und Schüler sowie in den 
Trainingsraum.

• Der Wasserschaden im Lehrkräftezimmer wurde behoben, ebenso sind die Gymnastikhalle 
und die Burgfeldhalle wieder voll nutzbar.

• Eine weitere Verwaltungskraft wird in 2018 anfangen. Hierfür wurde aus der 
Lehrkräftegarderobe ein Arbeitszimmer.

• Die Dorothea-Schlözer-Schule leidet weiterhin unter einer Raumknappheit. Daraus resultiert
ein häufiger Raumwechsel für Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler.

• Aktuell befinden sich 6 Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst an der Dorothea-Schlözer-Schule.
Im Februar 2018 werden voraussichtlich weitere Lehrkräfte den Vorbereitungsdienst 
beginnen.

• Das Rauchen auf dem Schulgelände ist strengstens untersagt. Beim Ausweichen auf die 
öffentlichen Gehwege muss von Seiten der Raucherinnen und Rauchern ein ordentliches 
Benehmen an den Tag gelegt werden.

• Auf die Neuerungen im Mutterschutzgesetz wird hingewiesen.
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TOP 4: Kooperationsvereinbarung

Frau Siegel vertritt in diesem Punkt den abwesenden Herrn Bethke.

Schülerinnen und Schüler von Gemeinschaftsschulen ohne Oberstufe haben einen garantierten 
Aufnahmeplatz im beruflichen Gymnasium an einer der drei anbietenden Berufsbildenden Schulen 
in Lübeck. Die Gemeinschaftsschule Stecknitz sowie die Gemeinschaftsschule Stockelsdorf 
möchten ebenfalls eine Kooperationsvereinbarung eingehen, welche durch die Schulkonferenz 
beschlossen werden muss.

Frau Siegel stellt folgende Beschlussvorlage zur Abstimmung:

„Die Schulkonferenz beschließt, weitere Kooperationsvereinbarungen gemäß § 43 Absatz 6 des 
Schleswig-Holsteinischen Schulgesetzes zwischen den Berufsbildenden Schulen und den 
Gemeinschaftsschulen ohne Oberstufe mit der Grund- und Gemeinschaftsschule Stecknitz und der 
Gemeinschaftsschule Stockelsdorf zu schließen.“

Der Antrag wird einstimmig mit 27 Ja Stimmen angenommen.

TOP 5 Bericht aus der SV

Britta Ingwersen spricht als Vorstand der SV

• Sie dankt Frau Siegel für die gute Zusammenarbeit und stellt die neuen Mitglieder der SV 
vor.

• Zur Zeit gibt es keine Schulsprecher und keine Kandidaten.
• Der Amnesty International Briefmarathon wird vorgestellt.
• Die BaföG Bearbeitungszeit hat sich gebessert, ist allerdings noch nicht optimal.
• Der Zustand des Parkplatzes wird angesprochen und auf die massiven Schlaglöcher 

hingewiesen. Frau Siegel sieht die Problematik ebenfalls und hat bereits Kontakt zur Stadt 
Lübeck aufgenommen.

• Herr Zorn ist neuer Vertrauenslehrer.
• Es wird auf massive hygienische Missstände auf den Schülerinnen- und Schülertoiletten 

hingewiesen.
• Vom Stadt- und Landesschülerparlament wird berichtet.
• Beim Sozialen Tag wurden Deutschlandweit 1,3 Mio € eingenommen.

TOP 6: Technische Ausstattung

Herr Beidatsch berichtet von der insgesamt guten Ausstattung der Dorothea-Schlözer-Schule. Er 
geht dabei auf folgende Dinge ein:

• 6 Computer Räume mit je 21 Rechnern stehen zur Verfügung.
• Weitere Computer sind in Fachräumen, Klassenräumen, etc. zu finden.
• 30 digitale Whiteboards sind installiert.
• Es wurden Kartenlesegeräte für die medizinischen Fachangestellten angeschafft um so den 

realen Praxisbetrieb zu simulieren.
• 6 Dokumentenkameras wurden angeschafft.
• 7 Wlan Hot Spots sind einsatzbereit.
• insgesamt gibt es wenig Vandalismus an den Geräten, außer im Eingangsbereich des B-

Traktes.
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• Zukünftig werden weitere Hot Spots installiert und im Frühjahr 2018 soll die Dorothea-
Schlözer-Schule einen Glasfaseranschluss bekommen.

TOP 7: Landesmeisterschaft der Hauswirtschaft

Frau Jochum berichtet von den Landesmeisterschaften der Hauswirtschaft vom 18.11.2017.

TOP 8: Verschiedenes

Das Landesschülerparlament möchte im Forum der Dorothea-Schlözer-Schule tagen.

Der Schulverein stellt bis zu 1500€ für Konzepte aus der SV zur Verfügung.

Herr Felkner weist auf den Tag der beruflichen Bildung am 08.12.2017 hin.
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